## LA SEYNE

## Festival des harmonies : trois belles soirées aux Sablettes



Le Festival des harmonies, proposé par l'Harmonie seynoise en partenariat avec la ville, se poursuit. Après un agréable concert d'ouverture mardi dernier en bord de mer, offert par la La Six-fournaise (en photo), les concerts se succèdent sur l'Esplanade Bœuf des Sablettes. Après

les harmonies de la Seyne et du Beausset, ce soir à 20 h, c'est au tour de l'harmonie de Bandol de venir régaler les promeneurs avec son répertoire. Demain à la même heure à celle de La Cadière viendra clore ce sympathique festival.

LY. F.